



Die unterzeichneten Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Margareten stellen gemäß § 19 Abs 5 GO der Bezirksvertretungen für die Bezirksvertretungssitzung am 25. März 2025 folgende

RESOLUTION

Feministische und queere Kultur für Margareten

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich für die Förderung feministischer und queerer Kunst- und Kulturprojekte aus. Zudem unterstützt die Bezirksvertretung Margareten insbesondere feministische und marginalisierte Kunst- und Kulturschaffende sowie Kulturveranstaltungen mit vorwiegend weiblichem Publikum sowie marginalisierten Zielgruppen.

Begründung

Durch inflationsbedingte Preissteigerungen sowie internationale reaktionäre politische Bewegungen und Entwicklungen, soll es einem vielfältigen und weltoffenen Bezirk wie Margareten ein Anliegen sein, jenen Kunst- und Kulturschaffenden die Unterstützung auszusprechen, die von solchen Entwicklungen besonders negativ betroffen sind. Margareten soll weiterhin ein Ort mit einer vielfältigen Kulturlandschaft bleiben, der sich für eine klare Unterstützung für feministische Kunst und Kulturangebote für und von marginalisierten Bevölkerungsgruppen ausspricht, unabhängig von parteipolitischen Entwicklung im und außerhalb des Bezirks.

BR Simeon Gazivoda

BRin Theresa Schneckenreither